

て、このスペースが設けられているのだ。

「僕の寝姿、ちょっとムードイーすぎました？」と氣にする森本さんだが、ええと、寝起きの人そのものだったで、全くつて大丈夫です(笑)。



ムードイーというより
寝起き感満点の森本さん(ほぼ自分ん家)

……と自分を納得させていたのも伝わったのか、ヨガマットの前で立ち尽くす筆者に中川さんが声をかけてくださった。

「シヤキッと新鮮な野菜なら、あります！」

本当にフレッシュな野菜(の写真)
一オー、ではなくパソコンのディスプレイだ

鬼気迫らぬピラティス！

森本さんの寝起き姿に筆者もすっかり脱力して頭がぼんやりしてきたので、ここへんでひとつ、ほどばしるヤングパワーを拝見したいところだ。

シャキッと活発なやつがあればお願いで

するお二人、棚からヨガマットとヨガボールを取り出し、床にセットして実演してください。

森本「身体を動かす系のプログラムとしては、このピラティスがあります」



ヤングパワー2人によるピラティス実演

森本さんの寝起き姿に筆者もすっかり脱力して頭がぼんやりしてきたので、ここへんでひとつ、ほどばしるヤングパワーを拝見したいところだ。

「シャキッと活発なやつがあればお願いで

するお二人、棚からヨガマットとヨガボールを取り出し、床にセットして実演してください。

森本「身体を動かす系のプログラムとしては、このピラティスがあります」

「こんな感じですかねえ。講師の先生に来てもらつて、みんなでやつています」とばしるヤングパワーと言うには無理のある気抜け加減だけれど、考えてみれば熱血スタッフに鬼気迫るピラティスを披露されたところで迷惑な話で、このくらいのポンヤ力した感じがちょうどいいのだろう。

各種ゲームとサークル活動

ふと傍らの棚をみると、将棋やオセロ、さまざまなボードゲームなどが置かれていて、こちらのほうも楽しそうで気になるところだ。

「これらは何に使うんですか？」

中川さんは患者さんが作ったという素敵な帽子(アクリルたわし)を頭にのせられながら答えてくださいました。

「サークル活動の枠で行っているボードゲームもありますし、お昼休み時間は皆さん、好きな方は将棋など指し棋などを指しておられます



園芸プログラムで皆さんが作った採れたて野菜(の写真)

ゲームもありますし、お昼休み時間は皆さん、好きな方は将棋などを指しておられます

ゲームもありますし、お昼休み時間は皆さん、好きな方は将棋などを指しておられます

ゲームもありますし、お昼休み時間は皆さん、好きな方は将棋などを指しておられます



患者さん作の素敵な帽子をかぶった中川さんと将棋盤を片手の森本さん

実習先のデイケアで皆さんがとても温かく良くしてくださって、この道に進むことに決めました」

森本「僕は足をケガしたときお世話になつた理学療法士さんの影響が大きいですね。実はボーチやアップリケなど小物を作るのが好きで(笑)、それで作業療法士を選んだもあります」

「プライベートの趣味について訊くと、森本さんは最近アコースティックギターを始め音楽教室に通つているとのこと。中川さんはホットヨガを始めて、1年ほど通い続けているという。

きちんと基礎から学び、それを楽しみながら継続する。趣味にも仕事にも通ずるこれらの姿勢が印象的な一人だ。

宇治おうばく病院を担うヤングパワーで、「ぎらり」をさらにポンヤ力と活気づけてください！

(取材と原稿／臨床心理士・名倉)



中川由貴(なかがわ ゆき)

森本宏樹(もりもと ひろき)